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第１回施設長部会報告書 

浜田市保育連盟会長 

 煙艸 のぞみ 

施設長部会長 

      古川 弘道 

開催

日時 

令和 7年 6月 4日 

開催場所 
浜田市総合福祉

センター 

記

録

者 

岡見保育所 

佐野 妃都美 13：30～15：30 

出
席
者 

17 名 

欠
席
者 

本田（あおい保育園） 

三上（三保保育園） 

三浦（三隅保育所） 

１． 施設長部会長挨拶 

 

２． 議 題 

（１） 構成員の確認・役割分担について 資料 1、2、3 

・新規構成員の自己紹介・・吉田 大心（くもぎ保育園） 

             内田 美幸（つくし保育園） 

・役割分担 

 ◎総務委員会（9名） 

  ・委員長：古川（れんげ） 川上（うみかぜ）、煙艸（ちどり）、三上（三保） 

               吉田 哲（くもぎ）、本田（あおい）、平野（美川） 

               天野（聖バルナバ）、佐野（岡見）  

◎研修委員会（3名） 

 ・委員長：渋江（みのり第 2） 濱崎（やさか）、竺川（うみかぜ） 

 

◎サッカー（6名） 

 ・副委員長：後日決定  吉田 大(くもぎ)、内田（つくし）、田原（みのり） 

             佐々木（聖バルナバ）、三浦（三隅）、竺川（今福） 

◎広報委員会（3名） 

  ・委員長：山口（ちどり第 2） 山﨑（おぐに）、長澤（浜田ひかり） 

 

  （２）各委員会の活動について 

      

   【総務委員会】 

    ＊昨年に引き続き、市議、市長との情報交換会について 

     ・「人口減少」を軸に子育てのことや、ローカルモデル（浜田に特化した制度）に

ついて提案する方向。 

     ・内容をつめて、各園にアンケートを実施予定。 

 

   【研修委員会（研修）】 

     ・チームビルディングの研修を 11 月前半で予定している。 

     ・その他の研修についてはこれから考えていく予定。 

 

   【研修委員会（サッカー）】 

     ・園児が少なくなったことで、チーム編成をどのようにするか課題。 



      ⇒合同チームの場合、同法人で編成する方が良いか、違う園と合同にしても良い

のか、後日施設長の意見を聞く予定。 

    ・今年度は、昨年度同様のルールでサッカーを行うが、今後も今の形のままなのか 

     違う形のことをするのか、どのようにしていくかを検討していきたい。 

     （地域ごとにわかれて、合同チームを作っても良いのでは・・・という意見がある） 

 

   【広報委員会】 

    ・ホームページをリニューアルする予定。 

    ・仙田先生や他の先生のコラムを載せる予定（2年で 7～8 回掲載していきたい） 

    ・閲覧数の調査や保護者向けとして便利な情報も発信していきたい。 

    ・ショッピングセンターを使って連盟の宣伝をするのも良いのでは。 

    ・各園にデータを配るので、保護者や職員に告知をしてもらいたい。 

     

３． その他 

 ※煙艸会長より島根県保育協議会理事会の報告 

  ・6/26・・島根県保育協議会総会 

  ・7/29～7/30・・中国大会 

  ・10/25・・保育研究大会（江津） 

    ＊研修の申し込み方法の変更について 

今まで事務局経由でしたが、システム導入により今後は直接申し込みすることに 

なります。 

 

   ※事務局より 

    ・浜田市保育連盟総会の研修のアンケートを送ります。データで返信をお願いします。 

     ・令和 7年度連盟の会費の調査書も送ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 


